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O navio de cruzeiros Sky Princess, 
que deveria fazer escala ontem em Pon-
ta Delgada, foi obrigado a dar a volta 
devido à greve dos pilotos de barra.

Segundo fonte conhecedora da situa-
ção, foram “momentos de perplexidade 
para o comandante e outros responsá-
veis do navio”, que disseram desconhe-
cer a greve dos pilotos.

De acordo com a nossa fonte, a lan-
cha de pilotos apresentou-se antes das 
6h30m junto do navio e quando o piloto 
entrou informou de imediato o coman-
dante que estaria pronto para fazer en-
trar o navio, mas avisou que às 16h30m, 
hora da saída, não garantia a operação 
porque os pilotos estariam em greve.

O comandante terá mostrado “enor-
me surpresa e perplexidade”, dizendo 
que desconhecia a greve e que não o ti-
nham informado.

Segundo a mesma fonte, a Portos dos 
Açores terá garantido que informou o 
comandante, mas este afirma que não 
recebeu nenhuma informação.

Nestas condições, o comandante 
optou por dar meio volta e regressar 

ao seu itinerário sem escala em Ponta 
Delgada.

Vários operadores de turismo esta-
vam no terminal à espera dos passagei-
ros, muitos com reservas efectuadas, 
ficando também “perplexos por toda 
esta situação”.

“Muitos de nós temos compromis-
sos, contratamos pessoas para traba-
lhar neste dia com as reservas que nos 
tinham efectuado e agora vamos ter 
que assumir estes prejuízos, porque al-
guém falhou”, afirmou ao nosso jornal 
um dos operadores, alertando que si-
tuações “destas, pouco esclarecedoras, 

não é a primeira vez que acontecem, 
uma vez dizem que é do mau tempo, 
outras vez falta de informação, mas 
parece haver aqui muita falta de pla-
neamento”.

Outro operador que se encontrava 
no local reportou ao nosso jornal a sua 
indignação, afirmando que “toda esta 
situação é vergonhosa para Açores e 
que deverá ter consequências no futu-
ro, porque os comandantes não gostam 
destas atitudes de surpresa e deixam de 
sugerir escalas neste arquipélago”.

Neste cruzeiro o navio transportava 
3.356 passageiros e 1.321 tripulantes.

“Perplexidade” do comandante 
“Sky Princess” não entrou no porto 
de Ponta Delgada surpreendido 
com greve dos pilotos

        

Uma vergonha 
para os Açores

A história que publicamos aqui ao 
lado é simplesmente surrealista.

Sabendo-se que os pilotos de 
barra estão em greve, que foi devi-
damente anunciada, não houve nin-
guém que alertasse o comandante 
do “Sky Princess” de que corria o 
risco de não entrar ou sair do porto 
de Ponta Delgada? 

Algo de errado se terá passado 
para esta situação confrangedora, 
mas até agora sem nenhuma expli-
cação por parte da Portos dos Aço-
res ou da secretaria do Turismo.

O certo é que os mais de 3.300 
passageiros a bordo do navio de cru-
zeiros devem ter ficado com uma 
linda imagem da nossa eficiência e , 
mais grave, os responsáveis do navio 
devem julgar  que somos todos uns 
irresponsáveis nestas ilhas.

É preciso apurar o que falhou, 
para que não se repita, como re-
ceiam os operadores com quem 
falamos, já que outros navios têm 
escala programada para os próxi-
mos tempos, com os pilotos ainda 
em greve. 

Uma região que aposta no turis-
mo de cruzeiros e recebe-os desta 
maneira, não pode agir com falhas 
desta natureza.

                                                           O.C.

O Presidente da Câmara Municipal 
de Ponta Delgada, Pedro Nascimento 
Cabral, anunciou, ontem, a construção 
de 30 habitações e a requalificação de 
várias vias na freguesia de São Pedro.

“No âmbito do PRR, no programa 1.º 
Direito, a Câmara Municipal de Ponta 
Delgada tem prevista a construção de 
30 novas habitações para a freguesia de 
São Pedro”, avançou, detalhando tratar-
se de um investimento superior a 4,5 
milhões de euros.

O Presidente do município revelou 
que a autarquia vai, a breve trecho, 
requalificar a Rua Monsenhor Batista 
Ferreira e reforçar a segurança na Rua 
Barão das Laranjeiras, onde o trânsito 
vai circular num sentido único sul norte 
e vai ser construído um passeio pedonal 
para garantir melhores condições de 
mobilidade. 

A requalificação da via de São Gon-
çalo entre a rotunda da Avenida D. João 
III e a Rua Morgado Botelho, com cria-
ção de uma rotunda para permitir a in-
versão de marcha, vai permitir melhorar 
a circulação rodoviária num dos princi-
pais eixos da cidade de Ponta Delgada. 

O município mantém o projecto de 
construção de uma ligação directa en-
tre o Parque Urbano e a Avenida João 

Bosco Mota Amaral. 
Durante a visita oficial do Executi-

vo camarário à freguesia de São Pedro, 
também foram abordadas questões 
relacionadas com o combate à exclu-
são social e à pobreza, uma área à qual 
Pedro Nascimento Cabral está particu-
larmente atento. 

O edil lembrou que no próximo ano 
o orçamento do município para a área 
social é de 4 milhões de euros, represen-
tando um aumento de 33%.

“A requalificação e o desenvolvimen-
to da freguesia de São Pedro são muito 
importantes para a Câmara Municipal 
de Ponta Delgada e, por isso, estaremos 
atentos à boa execução dos investimen-
tos”, afirmou o Presidente.

Pedro Nascimento Cabral compro-
meteu-se com “uma fiscalização perma-
nente no que diz respeito à boa execu-
ção da obra” das galerias comerciais e 
unidade hoteleira na Calheta Pêro de 
Teive, acrescentando que o município 
pretende “concluir, o quanto antes, a 
obra do Mercado da Graça”. 

O Presidente da Junta de Freguesia 
de São Pedro, por seu turno, expressou a 
sua satisfação com a visita e com o facto 
de “existirem ótimas perspetivas para a 
freguesia de São Pedro”.

José Manuel Leal congratulou-se 
com o anúncio das intervenções na Rua 
Barão das Laranjeiras e na Rua Monse-
nhor Batista Ferreira, conferindo mais 
segurança sobretudo para comunidade, 
e com o investimento na habitação. 

O autarca também destacou positi-
vamente o empenho do Executivo na 
resolução do processo das Galerias da 
Calheta Pêro de Teive.

“Também abordamos questões so-
ciais, de segurança e limpeza, tudo isso 
com boas notícias”, concluiu o Presi-
dente da Junta de Freguesia de São 
Pedro. 

Durante a visita oficial à freguesia 
de São Pedro, Pedro Nascimento Cabral 

visitou as instalações dos escuteiros se-
diados na Mãe de Deus e deslocou-se a 
vários pontos da freguesia, como a Ala-
meda Duque de Bragança, o Campo de 
Jogos Marquês Jácome Correia (para 
onde também estão previstas obras de 
beneficiação), as galerias da Calheta e 
a Avenida Dom João III, entre outros 
arruamentos.

O Executivo também visitou a Casa 
dos Avós e o ATL. 

Recorde-se que com este programa 
de visitas oficiais, a autarquia quer 
“continuamente reforçar a proximi-
dade com a população e assegurar o 
desenvolvimento harmónico de todas 
as freguesias do concelho”.

Câmara de Ponta Delgada anuncia construção 
de 30 habitações e requalificação de várias vias 
em São Pedro


